

El PRC de Santander planteará la adhesión del Ayuntamiento al programa ‘Tarjeta roja’ para “combatir de manera activa” el acoso

Los regionalistas insisten en la necesidad de implantar la figura del agente-tutor en los centros escolares tras los últimos casos conocidos de acoso en las aulas

Santander, 13 de marzo de 2024

El Grupo Municipal Regionalista planteará en la próxima reunión del Consejo del IMD la adhesión del Ayuntamiento de Santander al programa ‘Tarjeta roja’ con el fin de “combatir de manera activa” la violencia y el acoso en el deporte.

El proyecto, impulsado por la Asociación Tolerancia 0 al Bullying, tiene como objetivo aportar las herramientas necesarias a deportistas, entrenadores y directivos con las que garantizar la seguridad de los implicados y la imparcialidad ante situaciones de violencia o acoso de cualquier tipo, con especial protección para los menores.

El informe Child Abuse in Sport-European Statistics (CASES), realizado en seis países europeos entre los que se encuentra España, señala que un 75% de los jóvenes encuestados había sufrido algún tipo de violencia vinculada a la práctica deportiva durante su infancia. Una cifra que los regionalistas consideran “preocupante” y sobre la que es “totalmente necesario” trabajar.

“El deporte debe ser un espacio de respeto, integridad y juego limpio, donde todas las personas puedan interactuar en un ambiente seguro. Por ello es fundamental fomentar una cultura de tolerancia y respeto en la que todos los participantes estén involucrados y concienciados”, han señalado desde el PRC.

El protocolo propuesto se basa en varios principios generales como son el respeto y protección de las personas, la imparcialidad ante cualquier intervención, la protección de datos, la celeridad en el proceso, la confidencial y la prohibición de represalias y debida protección de los implicados.

Además, esta medida se completará con otras acciones de formación y campañas de prevención general y específica en colaboración con la Asociación Tolerancia 0 al Bullying.

Desde el PRC de Santander consideran que la adhesión a este proyecto, al que ya se han sumado otros Ayuntamientos como Torrelavega, Polanco, Entrambasaguas, Miengo y entidades deportivas como el Racing de Santander, el Bathco Rugby Club o la Gimnástica

de Torrelavega, hará que practicar deporte en Santander sea “más seguro, libre de miedo y de cualquier tipo de discriminación”.

Asimismo, y tras los últimos casos conocidos de acoso en las aulas santanderinas, los regionalistas han insistido en la necesidad de implantar la figura del agente-tutor en los centros escolares y han adelantado que volverán a plantear al Pleno municipal esta propuesta, que fue rechazada el pasado mes de noviembre con el voto en contra del Partido Popular.